
●�1971年(昭和46年)生まれ。洛西高校、京都教育大学美術
学科を卒業後、デザイナーとして勤務。沖縄米兵の少女暴行
事件に憤り、基地や戦争のない社会をと日本共産党に入党。
●�2001年長岡京市議に。同市議として初の出産を経験。建設
水道常任委員長として、初の議会提案政策条例に尽力。� �
さよなら原発長岡京市民の会、そだちカフェ、中学校給食を
実現する会などの立ち上げメンバー。自治体問題研究所会員。
家族は夫と子ども(高1､ 小6)。

　長岡京市議として5期17年、中学校給食や保育所づくりや水道料金値下
げなど、住民のみなさんと一緒に実現してきました。� �
　同時に、住民のみなさんの願いをはばむ根本に、今の政治―弱いものよ
り強いものが優遇され、国民に「意見を言ってもムダ」と思わせる政治がある
と痛感し、「国、府の政治を変えなければ」と思い続けてきました。
　届けたい声、ご一緒に実現したいことがいっぱいあります。�
みなさんのお力で、私を府政の場へ送り出してください。�
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乙訓民報

府議会で、実現します！

● �公立保育所の支援や�
中学校給食への補助で、�
大山崎の願いを後押し！

大山崎町政をともに変えました
�● �立場をこえてさまざまな方々と�
力あわせ、新しい町政を実現。

● �「一部損壊」のお宅にも支援！�
●土砂災害・水害対策の促進！
● �原発の停止を求め、� �
原発事故の避難計画を徹底！

防災・復旧の願い届けてきました
�● �避難所や、被災したご家庭を訪ね、�
行政に声を届け改善。
�● �「さよなら原発」の会を立ち上げ、福島支
援のチャリティやボランティアを毎年実施。

● �介護・福祉施設・保育所への�
府の支援を復活、充実！
�処遇改善で人手不足解消！

● �済生会病院の医療体制を� �
充実、強化！

福祉現場の声届けてきました
�● �関係者とともに尽力し、認可保育所
１か所立ち上げ。

��● �介護・福祉施設・保育所等と懇談を
重ね、くり返し行政や議会へ。

● �水道民営化をゆるさず、�
府営水道料金を引き下げます！
�地下水保全を支援します！

● �向日が丘支援学校の�
寄宿舎の存続と教育充実を！

地域の願い届けてきました
��● �府営水道見直しへ、のべ５万人以上
の署名運動。２回の値下げが実現。

��● �向日が丘支援学校の寄宿舎の� �
存続を願う方々と懇談を重ね議会へ。

● �返さなくていい奨学金を！
● �高校授業料を完全無償化に！
● �学校の先生を増やします！
● �児童相談所、発達支援の�
機能強化！

子育ての願い届けてきました
��● �中学校給食実現の運動を立ち上げ、
長岡京市で１万人の署名に。

��● �子どもの発達を支える�
交流の場を立ち上げ、毎月開催。
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増税NO！ 憲法だいじ！  原発なくそ！

いっしょに動き、変えてきた私 �府議会でやります！だから
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もっと
4月7日
府会議員選挙
長岡京市・大山崎町
（定数２）

府会

今の政治、変えたいことがいっぱいあります。
あきらめなくても願いは実現できると
実感してきたからこそ―

前長岡京市議
5期17年

http://takeyama-saiko.net/


